SIDA CANCERS SUICIDE HEPATITES ATTEINTES CARDIO-VASCULAIRES EFFETS IN DESIRABLES

AUJOURD'HUI LES SÉROPOSITIF**VE**S ET LES MALADES DU SIDA MEURENT TOUJOURS DANS UNE INDIFFÉRENCE GÉNÉRALE. EN FRANCE, L'ARRIVÉE DES TRITHÉRAPIES ET LA BAISSE DE LA MORTALITÉ ONT PU FAIRE CROIRE QUE LE SIDA SERAIT DEVENU UNE INFECTION CHRONIQUE. C'EST FAUX. LES DÉCÈS PERSISTENT ET ONT DES CAUSES TOUJOURS PLUS VARIÉES : LES CANCERS DONT L'INCIDENCE EST DEUX FOIS PLUS IMPORTANTE CHEZ LES SÉROPOSITIF**VE**S ; LES SUICIDES QUI TÉMOIGNENT DE LA SOLITUDE, DES DISCRIMINATIONS ET DU DÉSESPOIR DE BEAUCOUP DE MALADES ; LA COINFECTION AVEC LES HÉPATITES QUE TOUTES LES DONNÉES EXISTANTES ANNONCENT COMME UN FACTEUR MAJEUR DE MORTALITÉ ; LES COMPLICATIONS CARDIO-VASCULAIRES DUES AUX TRAITEMENTS ET À L'ACTIVITÉ DU VIH ; LES ATTEINTES DIRECTES DU CERVEAU PAR LE VIH QUI SURVIENNENT MÊME QUAND L'INFECTION SEMBLE CONTRÔLÉE ; ETC.

2 novembre 2005 : "fête des trépasséEs" Nous ne voulons pas fêter les mortEs. NOUS VOULONS VIVRE.

ACT UP Paris

REJOIGNEZ-NOUS

01 49 29 44 75 - actup@actupparis.org - www.actupparis.org